

BOLETÍN No. 379 ->>

Especialidad en Tecnologías de la Información y la Comunicación en Educación, un programa a distancia que realizan en conjunto ambas instituciones.

Fortalecer la vinculación con universidades del extranjero, contribuye en el proceso de internacionalización: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes refrendo los lazos de colaboración académica, con la Universidad de San Luis Argentina, a través de la firma de un convenio que permitirá continuar ofreciendo en ambas instituciones la Especialidad en Tecnologías de la Información y la Comunicación en Educación, un programa a distancia en donde se comparten créditos y soporte académico entre ambas instituciones.

Al firmar el convenio de colaboración, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes reiteró el interés que existe por parte de la Máxima Casa de Estudios en el estado por incrementar sus lazos de cooperación con universidades del extranjero para de esta manera, continuar avanzando en el proceso de internacionalización y mantener en niveles de calidad global los programas académicos tanto de pregrado como de posgrado.

Andrade Cervantes destacó también que este convenio permitirá a los académicos vincularse estrechamente para desarrollar no sólo mejoras en el programa académico de posgrado, sino también en la generación de redes de investigación y desempeño docente.

Reconoció el trabajo que están realizando en el dirección de Investigación y Posgrados, encabezada por Fernando Jaramillo Juárez, así como en el Centro de Ciencias Básicas a cargo de José de Jesús Ruiz Gallegos, para mantener programas reconocidos a nivel nacional e internacional, destacando que en la UAA de los 22 posgrados existentes 19 están certificados por su calidad ante el CONACYT y 5 de ellos tienen ya un reconocimiento global de excelencia.

En su oportunidad Graciela Bertazi, Coordinadora Administrativa de la Especialidad en Uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación en Educación TICs en la Universidad Nacional de San Luis Argentina, aseguró que este convenio refleja el interés de ambas instituciones en la internacionalización, así como en el trabajo interinstitucional.

Destacó que el trabajo colaborativo entre ambas instituciones permitirá ampliar los horizontes de investigación y redes académicas para lograr mejores resultados, no sólo en el posgrado que se ofrece de manera conjunta, sino en otros ámbitos en que las Universidades pueden realizar acciones en favor de la educación superior.

En el evento estuvieron también presentes, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el director de Investigación y Posgrado, Fernando Jaramillo Juárez; el decano

del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos; la jefa del departamento de Apoyo al Posgrado, Guadalupe Valdés Reyes; el jefe de departamento de Sistemas de Información, Julio Dena Garza; el secretario técnico de la Especialidad en Uso de las TICs en la UAA, Carlos Arévalo Mercado; así como la coordinadora académica de la Especialidad en uso de las TICs en la Universidad de San Luis Argentina, Adriana Mallo.

